

Beschluss des Landrates vom 28.06.2018

Nr. 2148

9. Wahl des Vizepräsidenten des Regierungsrates für das Amtsjahr vom 1. Juli 2018 bis 30. Juni 2019

2018/481; Protokoll: ak

Als Vizepräsidentin der Grüne/EVP-Fraktion schlägt **Sara Fritz** (EVP), nach einem Glückwunsch an die Adresse des neuen Landratspräsidenten Hannes Schweizer, Isaac Reber zur Wahl als Vizepräsident des Regierungsrates vor. Er gehört der Regierung seit 2011 als Vorsteher der Sicherheitsdirektion an. Er hatte bereits einmal die Möglichkeit, als Regierungspräsident den Kanton zu vertreten. Die Fraktion ist überzeugt, dass er das auch ein weiteres Mal gut machen wird. Isaac Reber politisiert sehr nahe am Volk, ist gut vernetzt, sowohl innerhalb des Kantons als auch in Bern und mit den Nachbarn im nahen Ausland. Er wird von vielen geschätzt, politisiert pragmatisch und lösungsorientiert und wird bestimmt als Regierungsvizepräsident einen würdigen Vertreter des Kantons abgeben.

Es liegen keine weiteren Wahlvorschläge vor. Deshalb lässt Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** (EVP) die Wahlzettel verteilen und danach wieder einziehen. Bis das Wahlresultat vorliegt, wird die Sitzung mit anderen Traktanden fortgesetzt.

- Bekanntgabe des Wahlresultats

Zahl der Stimmberechtigten	90
Zahl der eingelegten Wahlzettel	86
Zahl der leeren Wahlzettel	10
Zahl der ungültigen Wahlzettel	2
Zahl der gültigen Stimmen	74
Absolutes Mehr	38
Gewählt ist Isaac Reber	68
Stimmen haben erhalten:	
Andere	6

://: Mit 68 Stimmen wird Isaac Reber zum Vizepräsidenten des Regierungsrates gewählt.

Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** (EVP) gratuliert Isaac Reber herzlich zur Wahl. *[Applaus]*
